

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

La mujer protagoniza el cambio político en los ayuntamientos

Los ayuntamientos iniciaron el pasado 13 de junio la andadura de la décima legislatura municipal democrática y lo hicieron con un más que notable protagonismo de las mujeres. Le-

jos quedan afortunadamente los tiempos en que la presencia de la mujer en las corporaciones constituía una excepción. Ahora, no sólo son mayoría en muchos casos, sino que además lideran las distintas formaciones políticas y las instituciones.

Es el caso de Tomelloso, donde dos mujeres, la socialista Inmaculada Jiménez, y la cabeza de lista de Ciudadanos, Cortes Cano, han puesto fin a cinco mayorías absolutas consecutivas del Partido Popular, cuatro con Carlos Cotillas al frente y una más con su predecesor, Ramón González. Al final, se impuso la lógica y frente a la rumorología que impregnó las dos semanas previas a la constitución del nuevo Ayuntamiento, Inmaculada Jiménez se ha convertido en la primera mujer alcaldesa de la ciudad. Las urnas le habían dado una mayoría de 8 concejales frente a los 7 obtenidos por el PP y, en este caso, el deseo de cambio expresado en las elecciones ha pesado más que cualquier otro tipo de posibilidad que significaba más una componenda que otra cosa. Con su respeto a la lista más votada, Ciudadanos se apunta su primer logro como formación portadora de una aire de renovación y de regeneración de la vida política, al tiempo en que abre un periodo de cuatro años que forzosamente estará marcado por la necesidad de pactos y entendimiento entre los cinco grupos de la Corporación.

Inmaculada Jiménez apuntó en esa dirección en su aplaudido discurso de investidura, a la vez que fijó algunos signos que la diferenciarán de su predecesor. Por un lado, se comprometió a dedicarse en exclusiva a la Alcaldía y, por otro, se autoimpuso un plazo de permanencia en el cargo de como máximo dos legislaturas. La alcaldesa fue investida, a su vez, con el apoyo del único concejal de UPyD, Álvaro Rubio, quien ninguneado por el

Partido Popular en las semanas previas a la constitución del Ayuntamiento, ha pactado con Inmaculada Jiménez una serie de medidas de participación, mejora de la gestión y transparencia que, en principio, invitan al optimismo. El respaldo de Rubio a la investidura de Inmaculada Jiménez fue la gran sorpresa de la sesión constitutiva de la Corporación, una sesión en la que Ciudadanos y el único representante de Izquierda Unida, Rafael Quesada, optaron por la abstención.

La mujer también ha sido protagonista del cambio en otros municipios de nuestro ámbito. En Socuéllamos, Elena García Zalve, del PSOE, se ha convertido también en la primera mujer alcaldesa de la localidad, mientras que en Manzanares, Julián Nieva ha recuperado para los socialistas la Alcaldía con un grupo conformado por cinco mujeres y tres hombres. Dos de ellas, Isabel Díaz-Benito y Beatriz Labián, actuarán como primera teniente de alcalde y portavoz, respectivamente.

Hay otros hechos significativos de la relevancia del papel de la mujer en la política local de los próximos cuatro años. La concejala tomellosera, Ana Valentín, formará parte del equipo de Gobierno de la Diputación Provincial de Ciudad Real, mientras que en la oposición parece confirmarse que estará la número uno de la lista del PP en Socuéllamos, Pruden Medina. Además, la concejala popular de Tomelloso, Cortes Valentín, acaba de tomar posesión de su escaño en las Cortes de Castilla-La Mancha y no es descartable que en un plazo no demasiado largo también pueda hacerlo la candidata socialista, Inmaculada Palacios, pues figuraba en el puesto número 6 de la lista y ya ha corrido un turno al renunciar el que será nuevo presidente de la Diputación de Ciudad Real, el secretario provincial del PSOE, José Manuel Caballero.

FRASES DE LA QUINCENA

"Gobernaremos tendiendo la mano al resto de fuerzas políticas", Inmaculada Jiménez, alcaldesa de Tomelloso.

"De los libros que he hecho, éste es de los que más me ha gustado", Rosa Montero durante la presentación de su último libro 'El peso del corazón'.

"Al equipo, con una edad media de 24 años, le faltó veteranía, templanza y saber estar en los momentos más complicados", Cristóbal Moraga, presidente del Atlético Tomelloso y entrenador del equipo en la segunda vuelta.

La tira La mujer toma el poder municipal Vallés

Ahora habrá más "colorido" en los plenos



CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!